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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ    マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長  

       会長テーマ      ひだまりロータリー                                   

会長：和田良一  副会長：三島 昭  幹事：島崎秀樹   

  第１９７４回   令和１年１１月１４日 （木） 

本日の行事  美濃ＲＣ・郡上八幡ＲＣとの合同例会
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊米山奨学会より ハイライトよねやま 

２３６号 

＊地区事務所より １０月増強状況報告書 

＊ガバナー事務所より 九州北部豪雨義援金

のお礼状 

＊例会変更案内  可児・美濃加茂・各務原・

関ＲＣ 
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第１９７３回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

皆さん今晩は。先週の１７日に、郡上八幡ライオンズクラブの創立６０周年記念式典に出席致しまし

た。ビックリしたのは、八幡ライオンズクラブはスポンサークラブが岐阜ライオンズクラブでした。６

０年の歴史があるんですが、ロータリーは君で呼びますが、ライオンズは名前の後にライオンと付け、

呼ばれると“ウォー”と返事をします。それは式典中もそうでした。それよりビックしたのは、１０何

年前に会員が１９人までに減って、解散をするしかないという所までいったそうです。しかしそれから

若い会員が入ってくれて、2010 年から 2019 年迄に 18 人若い人が入って見えます。このことはすごい

と思いました。ロータリーよりライオンズの方がいいという考えで、それに月に 2回しか例会がないた

め、若い人は忙しいので、なおさらライオンズに入ったのではないかと思います。今は 38名になって、

良いクラブになっております。どちらも奉仕団体のクラブですので、入ってくれていればいいなと思い

ながら帰ってきました。 

 

地区補助金申請について                      Ｒ財団委員長 松森正和君  

 毎月第 1水曜日は会議がある為欠席していいましたが、呉君と登山以来会う事ができませんので、今

日は出席致しました。 

 皆さんの手元に配られていますチャリティーコンサートですが、5枚購入依頼がありますので、是非

お願い致します。  

 島崎幹事より資料を配布していただきました。12 月が申請期限ですので、何をやるか、決めていた

だき、財団委員会と理事会で詰めていきたいと思いますので、本日必ず決めたいと思います。 

概要については前回も話しましたので、皆さん考えて来ていただいたかと思います。 

基本的に比較的小規模で、色々意見を出していただいて、同じ事業は継続できませんので、今年出来な

くても来年も出来ますので、意見をお願い致します。 

 

寺田澄男君 石徹白君と話をしたが、郡上市には郡上踊りと白鳥踊りがあり、それぞれお囃子クラブが

ある。しかし郡上踊りにはお囃子クラブが出来上がっている、白鳥踊りは小学校を卒業して中学や高校

になると部活が忙しく中々続かない。継続できる為に指導者を育成する必要があるので、指導者育成を

事業として行いたいと思う。 

美谷添里恵子君 以前、組むんだーについて話をさせて頂きました。木で組むジャングルジムで、組み

立てから遊んで、バラスまでが一連の作業になる。ジャングルジムは貸出しかない。子供たちは、木の

匂いや、木づちで組み立てるという作業をあまりしたことがないと思う。対象は 3才から高学年までで

きる。少し手伝うだけで出来ると思う。郡上組むんだーの代表は兼定さんという方で、作っても見える。

一度、12 月頃に卓話に来て説明をしてもらいたいと思う。組むんだーは全国にあるが、郡上では昨年



から始まったばかりで、相生小学校５年生がＪＣ主催で行われた。 

松森正和君 僕が考えたのは、伝統的な門松を作って施設に配る。アユパークで子供たちとイベントを

行う、です。まず申請を来年 1月までに行うことが大事だと思う。 

和田良一会長  僕の意見としてはくむんだーで進めていきたいと思う。 

羽土洋司君 フェイスブックで見たが、一度卓話に来て説明してもらうと良いと思う。作業をする前の

話はとても勉強になる。後は、呉君の指導していただいた牧先生が、とてもユニークで勉強にもなる。

呉君が取り組んだ英語最少テストの話ももっと聞きたいと思う。折角 呉君と交流が出来たので、ＩＭ

のテーマにしても良いと思う。 

畑中知昭君 今後の意見として、以前、大和例会で卓話をしていただいた松葉君の父親は、塗り壁をす

るイベントを行っている。なくなりつつある技術を伝承していく意味でも、取り上げてもうと良いかと

思う。 

 

・補助金は 1年だけの事業しかできない。今出てきた内容をシリーズ化していくのもいいかもしれない。 

・くむんだーで進めていきたいと思う。 

・今年来年と継続で行わなければいけない。財団委員会だけでなく、別に委員会を作った方がいいと思

う。   

           

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 旭 美香君 

和田君 朝晩、急に寒くなりました。体調には十分気を付けましょう。 

寺田澄男君 暖房器具の点検をしました。また観葉植物の片付けを始めました。今冬は暖冬とか、どう

でしたでしょうか。呉君、寒い中、ご苦労様です。寒さはまだまだこれからです。健康には十分気を付

けて下さい。 

美谷添里恵子君 早いものでもう 11月になりました。朝晩は寒くてストーブが欲しくなりましたが、

日中はとても気持ちの良い気候です。 

佐藤君 小 5の甥っ子が、古今伝授の里単価大会で郡上市長賞をいただきました。紹介させて頂きます。

「すごい雨 雷なって どろの川 だいじょうぶかな 鮎やチチコは」 

寺田正実君 金毘羅参りに行って来ました。下から石段登ることが出来ました。 

井俣君 2日 3日と家族 8人で南紀白浜に行ってパンダを見てきました。パンダはほとんど寝ていまし

た。でもみんなで旅行に行けて嬉しかったです。 8人で行けるのは最初で最後かなと思いったので、

本当に良かったです。 

畑中君 財団では本年度より災害補助金が創設されました。皆さん協力しよう。 

藤代君 大変寒くなってきました。風邪が流行しているようなので、引かないようにしましょう。 

山口君 随分暗くなりました。車の運転意は気を付けましょう。 

以下同文 三島勲君、羽土君、原君、旭君、宮川君 

 

次回例会予定             

１１月 16.17日 地区大会（津市）       １１月２７日 我がクラブの足跡②寺田君 

１１月２０日 地区大会報告          １２月 ４日 家族忘年会(覇楼館)  

  

出席報告                          出席委員会 寺田正実君

 

例会日：毎週水曜日 午後6時30分  （６～９月  午後7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1972 回 ３５名 ２２名 ８名 ５名 

第 1973回 ３５名 １８名 １６名 １名 
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